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l.Beiblat.t Beiblatt zur P,rlamentskorrespondenz 15.0ktober 1954 

Anf~agebeantwortung 

Die Abg. L a c k Ja e rund Geno ssen haben am 2.Jun! an den 

Bundesminister fUr Verkehr und verstaat~iohte Betriebe folgende An

frage gerichtet. 
. und 

"Die Kohlenbergbaue der Lankowitzer,Xohlen-Compagnie' der 

Graz-Köflacher Eisenbahn- und Bergbaugesellsohaft im Gebiete von Köflach 

in der steiermark können in eine einzige Betriebsgeaellschaft zusammen. 

geschlossen werden. »ieser Zusammenschluss, der wesentliche b.etriebswirt

eohaftliche Vorteile bringenwärde, verzögert sich angeblich deswegen, 

weil auf Wunsch führender Mandatare der ÖVP der Abgeordnete im st~iri-

80hen Landtag und Mitgli~d der eVP-Fraktion Dr.franzAlitsoh a2s Vorstends

direktor ,für die Lankowitzer Kohlen-Compagnie bestellt wer~en soll, obwohl 

er mit dieser Gesellscbaft bisher gar nichts zu tun hatte. Dr.Alitsch hat , 
auch mit dem Koh1enbergbau an sich bisher nichts zu tun gehabt und soll 

auf diese Art und Weise eine Versorgung mit einem Direktorposten im ver

staatliohten Xohlenbergbau bekommen. 

Die unterfertigten Abgeordmeten riohten an den Herrn Bundes-
\ . 

minister für-Verkehr und verstaatlichte Betriebe die nachstehende Anfragel 

. let es riohtig, dass eine solche Forderung von ÖVP-Mandataren, darunter 

von Landeshauptmann Krainer, gestellt wurde? Ist es ferner riohtig, das8 

von diesen ÖV~Funktionären gefordert wurde, dass llreAlitsch für den Fall, 

das8 er als Vorstandsdirektor bei der Lankowitzer Kohlen-Compagnie nicht 

unterzubringen ist, in einer ·leit)eilden Stellung bei der Alpin~ Montan

g&s$llschsft aufgenommen werden soll?" 

Bundesminister für Verkehr und verstaatlichtE! Betriebe ~ipl.-Ing. 

Wal d b run n e r hat die Anfrage nunmehr wie folgt beantwortet. 

"Iuf die obbezogene Anfrage be,ehre ich mioh mitzuteilen, dass, 

. Dr.Franz Alitsch mit 'O.September 1954 aus dem im Sommer dieses Jahres 

mit de~ A~pine Montengesellschaft eingegangenen Dienstverhältnis aus ge

eohiec1en ist und eine J:i.nstellung des Genannten bei der L!lnkowitzer 

Kohlen~Compagnie ale Vorst&ndBdi~~ltor nicht in Frage kommt." 
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